

# Casa Rural CASA EL OLMO

## Datos Generales

**Descripción:** Es una construcción típica serrana, los materiales utilizados tanto dentro como fuera son la piedra extraída del pantano, ladrillo viejo, madera y el hierro forjado. <br>

<br>

El interior tiene una cuidada y confortable decoración en sus 6 habitaciones con baño individual y televisión además del salón-comedor con un excepcional mirador y calefacción en toda la casa. En la construcción destaca un gran porche de madera por el que se accede al jardín .

**Capacidad:** 12 personas

**Acceso:** Acceso en coche

**Localización:** Casa al borde del pueblo

**Categoría** 5

**Precio Mínimo / Día:** 50.00 € ½ / 2 personas

**Servicios:** Desayuno, Limpieza, Minusválidos

## Situación

El término municipal de El Rasillo, de 13,8 kilómetros cuadrados, conjuga en su desigual relieve entornos montañosos.

Formó parte de la provincia de Burgos hasta la creación de la de Logroño por el Real Decreto de 30 de noviembre de 1833. Un año después, al dividirse la nueva provincia en nueve partidos judiciales, se incluyó El Rasillo en el de Torrecilla en Cameros.

Consta de dos monumentos principales: Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de las Eras, obra de sillería y mampostería, construida entre 1692 y 1694. Ermita de San Mamés, edificio románico del siglo XII.

Encuentra sus ingresos buena parte del vecindario en el empleo generado por la industria de productos cárnicos "San Lorenzo". Tiene además una muy notable presencia el sector turístico, sustentado por el embalse "González Lacasa" o "El Rasillo".

El Rasillo atento a esta fuente de recursos afianzada en la belleza de los parajes locales, ha creado además una infraestructura capaz de atender a la numerosa población estival.

**Dirección:** CTRA. DE NIEVA, S/N , EL RASILLO CP 26124

**GPS:** ([googlemap](#)) **Latitud:** 42° 11' 45.0700" N **Longitud:** 2° 41' 33.7600" W **Altitud:** 1063 m.

## Distribución

La casa dispone de 6 habitaciones dobles con baño completo, calefacción y televisión. Cada una de ellas tiene una decoración diferente, al igual que sus baños. El mobiliario consta de muebles antiguos recuperados lo que le confieren un ambiente cálido y agradable. Tanto los colchones y canapés son de calidad para un óptimo descanso. Son amplias y cómodamente distribuidas, todas ellas poseen una tercera cama auxiliar para una eventualidad o una tercera persona. Todas las habitaciones son exteriores con amplias ventanas y unas con vistas al embalse González Lacasa y otras a la montaña lo que las hace muy luminosas y alegres. Aunque la zona es extremadamente tranquila las ventanas con cristales aislantes evitan cualquier ruido que pueda venir del exterior al igual que mantiene la temperatura de la casa. <br>

<br>

Las instalaciones interiores son acogedoras y amplias. El salón tiene un gran ventanal con las mismas vistas que desde el porche y aunque estés dentro de la casa te sientes integrado en el paisaje y en el entorno.<br>

<br>

Su cuidada decoración está llena de detalles que le dan esa calidez que te hace sentir en casa.<br><br>

La cocina, totalmente equipada con todos los electrodomésticos. Vitrocerámica, horno, microondas, lavadora, lavavajillas frigorífico con congelador y campana extractora, además es amplia y luminosa gracias a su gran ventana al exterior

**Dormitorios:** 6 ( )

**Superficie de la terraza:** 40 m2

**Superficie de la finca:** 1000 m2

**Equipamiento:** Cuna, Barbacoa, Batidora, Cafetera, Calefacción, Cocina, Internet, Lavadora, Televisión, Horno, Lavavajillas, Microondas, Secador, Secadora, Tostadora, Video, Jardín, Aparcamiento privado

## Otros servicios

En la casa se ofrece amplia información sobre el entorno y las actividades que pueden desarrollarse durante su estancia: <br>

<br>

Ubicación: La ubicación de Casa El Olmo es parte de su encanto porque está en primera línea. Es un placer contemplar el azul del pantano contrastando con el verde de los bosques y a un lado el pueblo con sus casas típicas serranas. <br>

<br>

Estamos rodeados de naturaleza hasta el punto que los ciervos, corzos o zorros muchas veces se pueden ver al lado de la casa.<br>

<br>

Actividades: A 1 km tenemos el club náutico de El Rasillo, hay zona acondicionada para el baño, alquiler de pedaleras y piraguas.

A 3 km están las cuevas de Ortigosa y también es interesante una vista a este pintoresco pueblo que une sus dos barrios con dos puentes.

En la casa daremos información para visita a bodegas, ruta del vino, ruta de los monasterios (cuna del castellano), ruta de los dinosaurios y muy cerca tenemos el Parque Natural de Cebollera y su centro de interpretación.<br>

<br>

Resumen de actividades: Multiaventura, Senderismo, Juegos de mesa, Deportes acuáticos, Deportes cinegéticos, Berreas (en octubre), Micología,

## Punto de encuentro

En la propia casa.

## Fotos



## Anotaciones